

AMWC 2025: Con R-ENERGY, Teoxane demuestra su experiencia en la calidad de la piel

Teoxane anuncia su participación en AMWC 2025, que se celebrará del 27 al 29 de marzo en Mónaco, en el Grimaldi Forum.

En esta ocasión, Teoxane presentará **R-ENERGY**, su enfoque multidimensional diseñado para mejorar la calidad de la piel, a través de tratamientos inyectables focalizados y una rutina dermocosmética especializada.

La calidad de la piel es una aspiración universal que evoluciona con el tiempo en función de las necesidades y deseos de cada uno. Con R-ENERGY, el enfoque es a la vez holístico y personalizado: al actuar de forma natural sobre los biomecanismos y la estructura de la piel, el tratamiento potencia la hidratación, la luminosidad y un aspecto radiante^{1 2 3}.

Ya sea para mantener la frescura de una piel joven o para devolver vitalidad y luminosidad a una piel más madura, **R-ENERGY revela la luz de una piel saludable en cada etapa de la vida**.

La calidad de la piel, en el centro de las expectativas estéticas

A medida que cada vez más personas adaptan su estilo de vida para preservar su salud y energía⁴, la búsqueda de soluciones centradas en la vitalidad, el bienestar y la calidad de la piel se vuelve esencial. Esta evolución refleja un **enfoque preventivo y holístico de la belleza**, en el que la calidad de la piel está intrínsecamente ligada al **bienestar general y a la confianza en uno mismo**.

El **94 %** de los encuestados manifiesta su deseo de mejorar el aspecto de su piel para lograr un cutis más radiante, situando la calidad de la piel como una de las **principales preocupaciones estéticas**⁵.

Esta tendencia se observa en todos los grupos de edad, con un **72 % de los jóvenes de 18 a 28 años y adultos de 29 a 40 años** que aseguran estar dispuestos a adoptar una rutina de cuidado facial. Cabe destacar que el **63 % de los jóvenes de 18 a 28 años** considera importante que los productos que eligen potencien la luminosidad y el resplandor de su piel⁴.

R-ENERGY: un enfoque holístico de la calidad de la piel

Con **R-ENERGY**, Teoxane presenta un enfoque integral que une tratamientos inyectables personalizados con cuidados dermocosméticos de última generación. Este enfoque se basa en un profundo conocimiento de las

necesidades de la piel y de los parámetros esenciales que definen su calidad: **firmeza, textura, luminosidad y uniformidad del tono**.

Aunque la epidermis es el primer indicador visible del envejecimiento, múltiples capas de la piel participan en este proceso, y cada una de ellas influye en nuestra apariencia⁶. **R-ENERGY** incorpora un protocolo que **atiende las necesidades de las distintas capas de la piel para revelar todo su potencial^{1 2}**.

Teoxane lleva la estética a otro nivel con **un enfoque integral que combina dermocosmética* e inyectables**** para lograr una piel visiblemente radiante. Una **rutina diaria de cuidado facial** constante es esencial para mantener la hidratación y la luminosidad. Como tratamiento de refuerzo ocasional, el enfoque **R-ENERGY**, que **incluye Redensity 1*** solo o combinado con RHA® 1******, estimula los mecanismos biológicos de la piel, **favoreciendo la renovación celular y la producción de colágeno⁷**. Gracias a esta sinergia única, **Teoxane ofrece una solución completa y personalizada** para una piel visiblemente revitalizada, más flexible y luminosa.

- **Redensity 1:** un “skin booster” inyectable de ácido hialurónico no reticulado, enriquecido con vitaminas y nutrientes, formulado específicamente para redensificar e hidratar en profundidad la piel, contribuyendo a prevenir los signos del envejecimiento².
- **RHA® 1:** una solución para corregir las líneas de expresión finas al mismo tiempo que proporciona una hidratación profunda¹. Se ha demostrado que RHA® 1 estimula la producción de colágeno y aumenta la densidad de las fibras de elastina⁸.
 - **El 86,9 % de los pacientes tratados con RHA® 1 calificaron sus líneas de la sonrisa como “mejoradas” o “notablemente mejoradas”, dos meses después del tratamiento inicial.**
- **Dermocosmética:** una línea experta de cuidado antiedad inspirada en la medicina estética, diseñada para prolongar y optimizar los resultados en casa. **Con 20 años de investigación en ácido hialurónico**, la marca integra **su exclusiva tecnología RHA®**—similar a la empleada en sus rellenos—para una acción específica y efectiva. Clínicamente probada y avalada por profesionales, esta rutina **ofrece un cuidado diario avanzado** que combina hidratación, protección y corrección.

La técnica MLT (Multi Layering Technique) 3.1 de Teoxane se integra en el protocolo R-ENERGY para ofrecer un enfoque integral y preciso en el cuidado de la piel. Al actuar sobre **las tres capas de la piel**, esta

metodología permite a los profesionales respetar la dinámica del movimiento facial y la compleja estructura anatómica del rostro^{1 2 9 10}.

Al reforzar la base cutánea y permitir adaptar los tratamientos a cada paciente, MLT 3.1 mejora la calidad cutánea mientras restaura el volumen, garantizando resultados estéticos **personalizados, dinámicos y naturales^{8 9}**

Simposio: “Un viaje a través de las capas del rostro: de la volumización profunda a la calidad de la piel”

El **jueves 27 de marzo, de 14:00 a 16:00**, en el **Auditorio Prince Pierre**, un simposio exclusivo moderado por el Prof. Lee Walker (Reino Unido) pondrá de relieve la experiencia de Teoxane en el cuidado y mejora de la calidad de la piel.

Este simposio abordará los últimos avances clínicos en la gestión del volumen y la calidad de la piel, presentando casos clínicos del Prof. Billur Sezgin-Kizilok (Turquía) y del Dr. Raul Cetto (Reino Unido). Además, se realizará una demostración en directo a cargo del Dr. Shady Ismail (Egipto).

Un stand inmersivo dedicado a la calidad de la piel

Los visitantes podrán conocer de primera mano a nuestros expertos en el stand (**Hall Ravel, Stand P2**), un espacio dedicado a las soluciones para mejorar la calidad de la piel. En esta era de herramientas digitales que respaldan la formación médica, un espacio interactivo permitirá poner de relieve los beneficios clínicos y la eficacia de nuestros tratamientos. Además, los asistentes podrán someterse a un diagnóstico cutáneo personalizado *in situ*.

El conocimiento experto de Teoxane en Dermocosmetica también estará presente, incluyendo su completa rutina de cuidado de la piel, que incorpora el nuevo **Active Microscrub**, un complejo exfoliante de doble acción diseñado para alisar la piel y potenciar su luminosidad y suavidad.

“Esta nueva edición de AMWC representa una oportunidad única para que Teoxane demuestre su experiencia en el cuidado de la piel y presente R-ENERGY a los profesionales sanitarios. Se trata de un enfoque versátil y multidimensional que actúa sobre la dermis y la hipodermis, logrando una piel visiblemente más bella. Teoxane ofrece una visión holística del cuidado cutáneo, diseñada para cumplir las expectativas de los pacientes y proporcionar resultados estéticos auténticos y personalizados, en sintonía con su búsqueda de una mejor calidad de vida”.

Charlotte de Reals – Global Head of Marketing Excellence

